



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64733

04/10/2021

158790

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GEHB)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, en cuanto a las emergencias relacionadas con la inmigración en la mar, Salvamento Marítimo informa de que, de acuerdo con los datos propios recopilados en emergencias en las que ha participado, que pudieran no ser todas y que no incluyen a las personas que hayan fallecido tras su rescate, desde el año 2016 a septiembre de 2021 se han registrado los siguientes casos de personas fallecidas/desaparecidas:

Inmigrantes fallecidos/desaparecidos	2016	2017	2018	2019	2020	2021 (Enero a Septiembre)
CCS Almería	—	64	253	111	24	5
CCS Cartagena	—	5	—	1	2	12
CCS Las Palmas	—	—	7	15	97	104
CCS Tarifa	36	84	59	9	3	8
CCS Tarragona	—	—	—	—	—	—
CCS Tenerife	—	—	—	—	5	37
CCS Valencia	—	—	—	—	1	—
<b>Total</b>	<b>36</b>	<b>153</b>	<b>319</b>	<b>136</b>	<b>132</b>	<b>166</b>

Por otro lado, cabe indicar que al Ministerio de Justicia le corresponde la gestión de los Institutos de Medicina Legal y Ciencias Forenses de las Comunidades Autónomas sin transferencias asumidas en materia de justicia. De ellas, solo dos (Región de Murcia e Illes Balears) tienen costas y aguas territoriales, aparte de las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla. Por lo tanto, al estar transferidas las competencias en materia de medicina forense en la mayoría de las Comunidades Autónomas, desde el Ministerio de Justicia sólo se pueden ofrecer datos correspondientes a los territorios antes mencionados.

En concreto, durante el año 2020 se produjeron los siguientes casos:



– Región de Murcia:

Número total de cadáveres y restos encontrados en el mar que pueden corresponder con personas migrantes fallecidas: 3 personas.

Ninguna de ellas ha podido ser identificada hasta la fecha, aunque la investigación sigue abierta.

– Illes Balears:

Número total de cadáveres y restos encontrados en el mar que pueden corresponder con personas migrantes fallecidas:

- Ibiza: 2 personas.
- Mallorca: 3 personas.
- Menorca: 3 personas

Ninguna de ellas ha podido ser identificada hasta la fecha, aunque la investigación sigue abierta.

– Ceuta:

Número total de cadáveres y restos encontrados en el mar que pueden corresponder con personas migrantes fallecidas: 4 personas.

Todos ellos han sido identificados.

– Melilla:

Número total de cadáveres y restos encontrados en el mar que pueden corresponder con personas migrantes fallecidas: 5 personas.

Todos ellos han sido identificados.

Como se ha indicado, el número de cadáveres recogidos/identificados en las demarcaciones competencia del Ministerio de Justicia durante el año 2020 es el siguiente:

Región de Murcia: 3 personas, 0 identificadas.

Illes Balears: 8 personas, 0 identificadas.



Ceuta: 4 personas 4 identificadas.

Melilla: 5 personas, 5 identificadas.

En total suponen 20 personas, de las que han sido identificadas hasta la fecha 9 cuerpos.

Madrid, 10 de noviembre de 2021